



月刊 竹田通信

竹田地域協議会報

竹田地域協議会
平成23年5月31日 発行
TEL・FAX: 44-2535
E-mail
takeda@town.misasa.tottori.jp



竹田生活交通を開始します

竹田地域協議会では、路線バスが運行していない集落の方を対象にした高齢者等の送迎を試験的に運行することになりました。

1. 運行期間 平成23年6月1日(水)～8月31日(水)

但し、土・日・祝日・お盆(8/13・14・15)は運休します。

2. 運行区間 竹田公民館 ←→ 各集落(自宅)

3. 運行時間 「行き」南小学校発8時47分に乗車できるよう自宅にお迎え

「帰り」南小学校前着12時16分・14時10分で自宅に送り

運賃は無料ですが、予約が必要です。

利用されたい方は、利用希望日の2日前までの9時～12時までに

竹田公民館44-2535へご連絡ください。

詳しくは全戸配布の
黄色いチラシをご覧ください



春の配食サービス実施



ざっこの会・教育民生部員の方にお世話になりました

今年も5月21日(土曜日)に配食サービスを実施しました。対象は75歳以上の独居の方と80歳以上のご夫婦2人世帯の方。独居老人の見守りを目的に21年度より実施していますが、今回は当日都合の悪い方々を除いた61名(43世帯)の方へお弁当を配食しました。玄関で待って下さっていた方もあり、大変喜んでいただきました。



秋にも実施予定です。おたのしみに。

お知らせ

5月22日(日)に予定していました、グラウンドゴルフ大会は雨天のため中止になってしまいました。今後の体育行事は6月18日(土)バドミントン大会。7月23日(土)ペタンク大会。8月15日(月)ソフトボール大会を予定しています。たくさんのご参加お待ちしております。



ざっこの会では「春の竹田御膳を楽しむ会」を開催

先回の竹田通債に間に合わなかったのが少しだけ...

4月29日(昭和の日)に恒例となりました「春の竹田御膳を楽しむ会」を開催しました。当日は57名のお客様を「竹田御膳」でおもてなしました。

初めての試みとして、会食の前に三朝南林道への散策を計画しましたが、この冬の大雪で残雪があったり崖が崩れていたり大変でしたが、何とか予定通り実施でき34名の希望者の方々にはふきのとうなど採りながら山の景色を楽しんでいただきました。



散策日和でした

青空市也大盛況

ご協力いただいた皆様大変お疲れ様でした。



今年もたくさんうどの収穫をしました



今年もGW前からうどが出来はじめ、収穫したうどは山菜の会の料理に使用したほか、青空市へも出品し大盛況でした。

昨年は初めての収穫ということもあり、旅館等へ販売などしてみましたが、今年はすべて塩漬け・粕漬けにして保存することになりました。塩漬けにしたうどはその後必要に応じて塩出しをし、色々な料理へと変身していきます。。

連日作業をされた皆様大変お疲れ様でした。



みささ南土曜楽校

山菜採り

5月14日(土)に大谷方面へ[山菜とり]に行ってきました。



すずのこが目的でしたが収穫の時期には少し早かったようで少ししか採れませんでした。お天気もよく3名の子供たちは山歩きを楽しみました。

竹田地域協議会

○竹田公民館・体育館の利用は事前に予約が必要です。(電話・FAX可)

○各施設の利用日誌の記入をお願いします。

○利用後は清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。

事務局勤務日 月曜日～金曜日 午前中(9時～13時)

*都合により変更になる場合もありますのでご了承下さい

事務局員 小椋

竹田公民館 電話&FAX 44-2535

